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出 席 報 告

第 2224 回例会　　2022 年 9月26日（月）　晴れ

皆さん、こんばんは。今日もズームで参加できる方は参加
いただいています。先週の月曜日は敬老の日の祝日で例
会はありませんでしたので2週間ぶりの例会となりました
。この2週間は台風の影響で天候が落ち着かない日が続
きましたが、やっと昨日から秋晴れの気持ちの良い天気
になってきています。今日は、例会前の午後5時から第4回
理事会を行いましたので、すこし報告致します。今後の例
会におけるズームの設定について。
｢例会は、直接顔を合わせるか、電話で、オンラインで、又
はオンライン参加型の活動を通じて開催することができ
る｣と定款に謳っていることを踏まえ、現在実施している
ズーム出席を希望する会員への措置を時限措置とする、
或いは常時設定とする等について協議しました。常時設
定には機材購入の費用が掛かりますし、特にこの件は出
席に関する大事な事であり、フォーラムを開催して決定す
る事となりました。その他審議事項については別途掲載
いたします。次にこの2週間の報告ですが、前回の例会で
ご案内いたしました寒川神社の例祭もお蔭様で恙なく終
了いたしました。クラブから小澤幹事さんが、そして多く
の皆様に参列いただきありがとうございました。流鏑馬
は天候不良ということで急遽中止となりました。残念です
が仕方がありません。また、24日(土)には小出川彼岸花祭
り開催が予定されていましたが、これも中止となりました
。私の実家が芹沢ですので毎日のように眺めてきました
が、今が調度良い見頃を迎えています。彼岸花祭りの委
員の菊地さんも咲き具合が気になるようで、1週間前頃、
小出川の土手までこられているところをお見かけしまし

た。さて今日の例会の後半は、寒川神社の青少年2団体の
活動報告スピーチを予定しています。当クラブから毎年助
成金をお渡し支援している団体の寒川神社少年館とボー
イスカウト寒川第2団です。今日は図らずもそれぞれの団
体の責任者が来てくれています。来年、私たちは創立50周
年を迎えます。子供たちの未来のために、がテーマの1つ
になっています。これからの青少年活動の参考になれば
と思っています。活動内容とともにこれまで苦労してきた
ことも差し支えない程度に話していただければありがた
く存じます。どうぞ、少年館の責任者の小野さん、そして
ボーイスカウト寒川第2団団委員長の長倉さんには宜し
くお願い致します。最後に来月の地区大会について。ガバ
ナー月信9月号に10月15日-16日の地区大会の予定が載っ
ておりますので、ご覧いただき、お間違えないようお願い
いたします。

審議事項
1）11/20(日)寒川町産業まつり予算書の件･･･今年度は開
催時間10-13時、開催中の飲食は来場者も出店者側も不
可。そのため当クラブの活動PR･ポリオキャンペーンのみ
を行い、産業まつり終了後夢庵で昼食･懇親会とする、承
認
2）会長ノミニー選出指名委員会設置の件｛指名委員会: 
石腰現会長＋井上稔直前会長を含めさかのぼること6名(
井上晋一･青木･三澤･金子･中村)＋小澤幹事=8名　主催：
中村PP｝･･･10月中に開催、承認
3）神奈川県の最低賃金引き上げに伴う事務局給与時間

会長の時間

清水会員、山本哲会員

司　会　　山本和好副幹事

黙　唱　　奉仕の理想

ソングリーダー　島村クラブ管理運営委員長

ゲスト　寒川神社少年館　小野俊之様、ボーイスカウト寒川第 2団団委員長　長倉基博様
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例会場：寒川神社参集殿　例会日：月曜日 １８：３０

会長　石腰　亮　　幹事　小澤千明

会報委員(クラブ管理運営委員会)

島村盛晶　　山本和好　　石丸博久　　大澤　剛　　小澤千明　　

菊地良夫　　鈴木郁男　　茂内　勝　　二見　茂

イマジン・ロータリー

寒川ロータリークラブ

石腰会長

理事会報告



その他受理

●ガバナー事務所
～ 2021-22 年度地区資金会計報告、監査報告書 → 本日
　回覧しております
～ 2023-24 年度実施向け第 1回補助金説明会開催案
　内｛10/8( 土 )｝→ 申請予定なしのため欠席
～第 55 回神奈川県ロータリアン親睦テニス大会開催
　案内｛11/8( 火 )12:30 集合　於 : 湘南ローンテニスク
　ラブ　参加料 :7,000 円｝
～米山学友主催｢クリーンキャンペーン｣開催中止のお
　知らせ｛台風 15 号関東地方接近により｝
～第 51 回ロータリー研究会登録申込案内 ( 会長･前　
　会長･会長エレクト･前ガバナー補佐あて )｛11/19
　( 土 )-22( 火 )　於 : 神戸ポートピアホテル｝
～寒川神社例祭参列に対するお礼状

台北士林RC
週報受理
大和RC
例会変更

幹事報告

ゴルフ同好会　椎谷会長
10/14( 金 ) は 6RC 親睦ゴルフコンペです。登録料
5,000 円のうち2,000 円を同好会から、残り3,000 円
は当日徴収とさせていただきます。他のクラブの倍の
16 名の参加申し込みをいただきました。10/6( 木 ) は
寒川 RCゴルフ同好会第 259 回コンペです。出欠表を
回覧していますので、多くの皆さんのご参加をお願い
します。また、本日例会終了後、1階ロビーでショート
ミーティングを行います。ご参加をお願いします。

ました。ただし、コロナ禍ということで飲食は出店不可、
開催時間も10 時から13 時までとなります。ポリオキャ
ンペーンと創立 50 周年の PRと併せて寒川 RCの活動
PRを行います。飲食ができませんのでポリオ寄付をし
てくださった方に花苗･子ども向けおもちゃなどをお渡
しする予定です。例年ですと豚汁を売りながらテントの
後方で皆さんにおにぎりやサンドイッチを食べてもらい
ましたが、今年は出店者側の飲食もNGとなっている
関係上、13 時に産業まつりが終わってから昼食と懇親
会を兼ねて夢庵でお食事していただくことにしました。
是非大勢のご参加をお願いいたします。

委員会報告・地区および地域出向者報告
奉仕プロジェクト委員会　井上稔委員長
先ほど会長の時間の中でお話がありましたが、今年度
は 3年ぶりに産業まつりの実施が11/20(日 )と決まり

回覧
〇ハイライトよねやま Vol.270
〇国際ソロプチミスト寒川より、2020 年度･2021年度
会報
〇2021-22 年度地区資金会計報告、監査報告書

青少年 2団体に助成金贈呈

ボーイスカウト寒川第 2団
長倉基博様
寒川神社少年館
小野俊之様

額1,040円→1,071円に変更の件(2022.10.1発効)･･･承認

同好会報告

2224回スマイルボックス
合計27,000円
◎石腰会長・小澤幹事
1）皆様、本日は連休明けの例会に出席していただき、あ
　りがとうございます。
2）寒川神社少年館の小野様、そしてボーイスカウト寒川
　第2団の長倉様、活動報告スピーチ、よろしくお願い
　いたします。
◎青木、秋本、石塚、石丸、磯川、井上(晋)、井上(稔)、内
野、大澤、菊地、茂内、島村、下里、鈴木(郁)、高波、中野、
中村、二見、眞原、三澤、三留、村松、山本(和)、若菜、各
会員

卓話：青少年2団体活動報告スピーチ
ボーイスカウト寒川第2団　団委員長　長倉基博様

皆様、こんばんは。本日はお招きをいただきありがと
うございます。また、常日頃より、当寒川第 2団のボー
イスカウト活動にご支援を賜り感謝申し上げます。ま
ず、自己紹介をさせていただきます。寒川第 2団の団
委員長を務めさせていただいております長倉です。昭
和 63 年に寒川神社に奉職し平成 3年よりボーイスカウ
トの指導者を始めました。出身は三島市です。実は

二見クラブ管理運営委員
小澤幹事

彼岸花まつり協賛金贈呈

おおぞう彼岸花の会　菊地会長



私自身が小学 3年生から地元の三嶋大社が育成する三
島第 12 団のボーイスカウトとして少年時代を過ごしま
した。今改めて少年時代にボーイスカウト活動で自ら
が培ったこと、そして自分の中に育まれていることを振
り返りますと、①何でも食べる：キャンプでは食事の時
間が限られていました。雨が降ったり、様々な障害で
食事ができなかったことを思えば食べられるだけでも
感謝です。好き嫌いは一切ありません。②いつでも、
どこでも寝られる：雨の中のテント生活を思えば、屋
根の下で眠れることに感謝です。③どこでも出せる：ど
こへ行っても変わらずに大便ができます。常に訓練を
しておくことでどんな環境でも体が順応します。キャン
プ中特に指導を受けたのが、今述べた｢よく食べて、
よく寝て、よく出す｣ということでした。④創意工夫力：
今のキャンプ場は何でもそろっていて便利ですが、ボー
イスカウトのキャンプは基本何もないところでのキャン
プなので、キャンプ生活を少しでも快適にするために、
スカウト技能としての野外工作があります。材料は竹、
石、木の枝などできるだけ自然の物を利用します。テー
ブルや食器棚も創意工夫して作り、テントサイトを時間
のある限り充実させるのが訓練でした。いざ社会人に
なっても、その時と同じで、あらゆる状況下において
も限られた時間の中で、知恵を絞り、アイデアを生み
出し、そこにあるものを利用して最善を尽くすという意
識が身についています。同時に、⑤あきらめずに最後
までやり通すという心が染みついております。⑥物を大
切にする意識：キャンプを経験する中で、木を削ったり、
飯盒の焦げたご飯を食べたり、様々な道具に助けられ
ます。雨の中の活動では雨合羽のありがたみを今でも
感じています。初めてキャンプに行った13 歳の時に親
父が買ってくれたナイフとスプーン･フォークセットは44
年がたった今でも大切に使っています。⑦自然に対する
畏怖の念と感謝の心：大自然の中でキャンプ生活をす
ることで、人は自然の恵みに生かされているということ
を体感しました。⑧奉仕の精神：各地で災害などが起
こると、私自身いてもたってもいられなくなります。東
日本大震災の際には、寒川町の社会福祉協議会の出
すボランティアバスで南三陸町に行き瓦礫の撤去作業
を行いました。また鬼怒川決壊の際も現地に向かいボ
ランティアセンター開設に協力しました。⑨信仰心：ボー
イスカウトではスカウトに信仰を奨励しています。ボー
イスカウトの精神と神道の教えとは非常に共通した考
えがあります。昔と今では全く環境は違いますが、子
どもたちを取り囲む社会環境は言うまでもなくご承知
の通りです。ボーイスカウトの指導方針も時代に即し
て順応し、特に安全対策･安全教育は最も重要視する
ところであります。私も地区内の安全委員長を務め指
導者の研修会の開設に努めております。しかしボーイ
スカウトの精神は昔も今も変わらずに、今年日本連盟
は設立100 周年を迎えました。その根本となるのは、
スカウトの｢誓いとおきて｣、そして｢モットーとスローガ
ン｣であり、その精神は連盟歌の中に刻まれています。
子どもたちを取り囲む今の環境の中で、それをどのよ
うに伝えていくかが非常に難しいことであり課題とする
ところでありますが、持ち前の創意工夫力を生かし、

今の時代だからこそ我々ボーイスカウトの精神が改め
て必要であることをアピールしていきたいです。コロナ
により生活習慣も大きく変わり、その中で我々のフィー
ルドであるキャンプが取りざたされております。しかし、
大きな違いは、ボーイスカウトはキャンプを行うに必
要な技術や体力を日ごろの集会の中で訓練をし準備を
重ねることです。そのことによって事故なく安全に体
験することができます。訓練が十分なほど時間に余裕
を持つことができ、より快適なキャンプ生活を楽しむ
ことができるのです。そしてその中で培ったノウハウを
社会に出て役立てるのが一番の大きな目的なのです。
ボーイスカウトとしての一番の目標はいつもお世話に
なっておりますロータリークラブの皆さまと同じく奉仕
の心を持つことです。寒川第 2団は来年で発団 50 周
年を迎えます。この 50 年を迎えるにあたり、大切な
ことはやはり原点に立ち返り改めて自らの足元を見直す
ことだと思います。そして、団委員長･指導者、スカウ
ト･保護者一同がこれから進むべき方向性を共有し一
歩一歩しっかりと踏みしめながら道を切り開いていくこ
とだと思います。今後とも寒川ロータリークラブ様に
は一層のご理解とご支援を賜りますことをお願い申し
上げますとともに、我々ができることがあれば積極的
に地域のためにお役に立てるようにいつでも準備をし
ておきます。ありがとうございました。

〇昭和 52 年に地域の小学校 1年生から 6 年生までを
対象とした｢鍵っ子｣対策の一環として開館しました。
以来、多くの子どもたちが卒業しています。令和 4 年
においては開館 45 年目を迎えています。館生は多い
時期は、130 名を越えていましたが、現在は 60 名の
館生がいます。【講座内容】●毎週 ( 月 ) ～ ( 金 )15-17
時：剣道、茶道、美術、英語、書道　●隔週におい
て(土)　9-10時：吟道、音楽　●月1回講座　15-17時：
心の教育、俳句、手話、神道入門　【課外授業】●日々
の講座以外にも、春と秋の寒川まちぐるみ美化運動、
春の相模川 美化キャンペーンなど町の奉仕活動にも参
加しています　●県外への1泊 2日の宿泊を伴う神社
参拝、夏の錬成会　●少年館内での夏のお泊り会　
●秋の遠足、春の社会見学、文化祭、年末の注連縄
奉製など　●小学校 1年生の 4月入館式、小学校 6
年生の3月卒館式

寒川神社少年館　小野俊之様



入館式　※本年度は11名が入館しました

町内の美化運動　※ロータリーの皆様との合同

神社庁書道・絵画展　※多くの賞を受賞しました

夏のお楽しみ会　※3年ぶりに再開しました

剣道講座

茶道講座

美術講座

美術講座による参道絵画展　※3年ぶりに開催しました

心の教育　※百人一首や時局解説など

音楽講座　※3年ぶりに再開しました



神道入門　※茅の輪神事を体験しました

【コロナ禍での活動】●令和 2年 3月からのコロナ禍の
影響で、講座を開講できず、本年初頭まで講座再開、
自由開放を繰り返していました。本年、4月以降は感
染症対策を講じながら通常講座を行っています。※講
座を出来ない状況においても、館生の受入れは実施し
ていました　●10月以降は遠足、文化祭、清掃行事
など活動していく予定です。●今後共、皆様方のご支援
を宜しくお願い申し上げます。


